

Jueves 27.09.18
EL COMERCIO

| ASTURIAS | 23

La temporada de esquí, del 30 de noviembre al 24 de abril

La Dirección General de Deportes confía en poder aprovechar el puente de la Constitución

:: A. FUENTE

OVIEDO. La próxima temporada de esquí ya tiene fechas. Dará comienzo el próximo 30 de noviembre y se prolongará hasta el 24 de abril. El director de la estación invernal de Valgrande-Pajares, Javier Martínez Iglesias, indicó que se adelanta un poco la apertura de las pistas para «prepararnos» al puente festivo de la Constitución, el jueves 6 de diciembre. Es tradicional, de hecho, que las estaciones ya se encuentren operativas para este periodo, en el que los esquiadores aprovechan para estrenar la nieve.

El responsable del equipamiento lenense espera que haya precipitaciones suficientes para que se pueda llevar a cabo esta apertura; el año pasado se tuvo que retrasar el comienzo de la campaña por falta de nieve, aunque después hubo días que no pudieron abrirse los equipamientos porque había demasiada.

Pasaron por las estaciones asturianas durante la pasada campaña 128.804 usuarios - Pajares tuvo 68.991 esquiadores y Fuentes de Invierno, 59.813 - y se obtuvo una recaudación de 1.846.156 euros por la venta de forfaits.

Valgrande, para esta temporada,

ha recibido una inversión extraordinaria de 150.000 euros que se está usando esta días para una puesta a punto integral de las instalaciones, de los edificios, las pistas y del sistema de innivación artificial.

El director general de Deportes, José Ramón Tuero, anunció las fe-

chas previstas para la temporada de esquí durante la presentación, junto con el director de Valgrande-Pajares, Javier Martínez, de la Semana Blanca en las estaciones asturianas, dirigida a alumnos de Primaria y Secundaria, que se desarrollará del 10 de diciembre al 21 de abril.

Tuero recordó que la campaña tiene como objetivo fomentar la práctica del esquí entre los escolares asturianos así como promover la convivencia en la montaña y el contacto directo con la naturaleza. En la anterior campaña fueron 5.394 los estudiantes que participaron en la Semana Blanca, provenientes de 144 centros educativos.

Las actividades se desarrollaron tanto en Pajares como en Fuentes de Invierno. Una buena acogida, en opinión del director general de Deportes, que destacó la elevada participación. Este programa para practicar

esquí puede durar de uno a cinco días e incluye el alojamiento, además del alquiler del equipo y las clases de esquí, así como el forfait. El número mínimo de participantes por colegio es de veinte estudiantes.

f t i / renfe.com / 912 320 320

NO HAY NADA
MEJOR QUE VIAJAR.

BUENO SÍ,
LA PALABRA GRATIS.

Tarjeta de Fidelización +Renfe

Acumula puntos y viaja gratis
donde quieras.

La Universidad colabora con una plataforma digital en la transformación del mercado forestal

:: E. C.

GIJÓN. El grupo de investigación de la Universidad de Oviedo Sistemas Forestales Atlánticos GIS-Forest, con sede en Mieres, participa, a través del grupo operativo supra-autonómico Timber Chain, en el diseño de una plataforma digital que garantice la trazabilidad de los productos forestales, que integre los procesos y agentes implicados, documente las actuaciones y disponga de una fuente de datos estandarizada e interoperable.

Hoy, en El Huerto de Lucas (Madrid), se celebrará una jornada abierta al público, en la que se explicarán los detalles. El papel del grupo GIS-Forest consistirá en estimar el recurso forestal con el diseño de una metodología para obtener modelos matemáticos predictivos a partir de técnicas estadísticas de aprendizaje automatizado de variables forestales cuantitativas, a partir de grandes volúmenes de datos (big-data) adquiridos mediante sensores remotos para las principales masas forestales asturianas.

pressreader PRECUPREADER CODE: 41 604 278 4604